



Pavillon 3 Westfeld

Bâle, Suisse

Architecte Scheibler & Villard GmbH Architektur BSA SIA, Basel, Suisse

Façade Largo Swisspearl Purio Classic grey

Localisation

Photographe Boris Haberthür Fotografie, Riehen, Suisse

Type de bâtiment Hôtel & gastronomie, Publique

SWISSPEARL



Le nouveau quartier de Westfeld a été créé sur la parcelle de 36'000 m² de l'ancien site de l'hôpital Felix Platter à Bâle. Le pavillon créatif est l'un des trois bâtiments commerciaux qui complètent le quartier résidentiel. Le maître d'ouvrage Wohnen und Mehr souhaitait un bâtiment pour les jeunes entreprises et les start-ups de l'économie créative, dont la façade reflète également cette vie intérieure créative vers l'extérieur. Pour la façade, le maître d'ouvrage a choisi une façade grise en plaques de fibrociment non revêtues. Derrière cette façade grise se cache une ossature en béton armé qui offre une grande flexibilité d'utilisation et permet aux locataires de l'aménager eux-mêmes. Pour les architectes et le maître d'ouvrage, il était important de choisir un matériau de façade qui s'intègre dans le site au fil du temps et qui permette de lire les traces du temps.